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永年功労表彰
　第 66 回定期総会において、3年連続して理事を務め、町会に貢献してい
ただいた方を表彰しました。今年は 1丁目の植木象平さん、3丁目の吉野洋
子さん、4丁目の落合是紀さんです。
　本当にお疲れさまでした！

写真左が落合さん、右が植木さん (吉野さんは欠席 )

東大跡地の解体工事が始まります！
　以前にもお知らせした西千葉駅前の東大跡地を更地にする工事が、6月半ばから始まります。38もの建物を解体する
工事は来年 3月までかかる予定で、がれき類の撤去が本格化するのは 11月あたりということです。「ふくろう公園」の
向かいに 1つの搬出口ができる見通しです。

町会のホームページが独自のドメインに変更されました。これにより、世界に 1つしかないオリジ
ナルのドメインとなります。また、SSL 化も行い通信が暗号化されましたので、第三者による盗聴・
改ざんを防ぐようになりました。

法人化された新しい松波町会がスタートしました！　　　　　　　　　　　

松波町会会長　竹下登志成

　５月 16 日 ( 日 )、松波町会は、今年度の定例総会を開いて、先に決め市が認可した町会の
法人化を改めて確認しました。新しい規約に込めた新しい活動がスタートしたのです。
　私は、ある会社の起こりを思い浮かべます。京都の北、いまの綾部市のあたりが何鹿郡 (い
かるがぐん )と呼ばれていたころ、ある小学校教師が、子どもたちがあまりに貧しいことを
憂えて働く場をつくることを思いつきます。当時の何鹿郡には、養蚕を奨励するスローガン
というか目標のようなものがあり、「是 (ぜ )」と呼んでいたそうですが、明治 29 年にスター
トしたこの製糸会社はその実現を目指して「郡是製絲株式会社」と名乗りました。
　みなさんにも馴染みがある会社、今に続く「グンゼ」のそれが起源と伝えられています。「郡
是」では、女工でなく工女と呼び、学校や病院をつくって働く人たちを大事にしたというこ
とです。
　私はこの話を思い浮かべるたびに、新しい規約を掲げた松波町会が、そのもとでこれから
何をするのかが問われているような気がします。総会でもお話ししましたが、新しく松波に
移り住む若いご夫婦が増えていて、そのほとんどが積極的に町会に加入されます。また今度
の総会では、すべての班から委任状が届きました。初めてではないかと思うのですが、そう
した期待に応えるためにも、心を新たにしたいと思います。
　町会の 44 名の理事は、一人ひとりが経験の中で培ったいろいろなパワーの持ち主です。
みなさんもご一緒に、住みよい松波づくりへのご参加をお願いします。
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千葉市
第 66回定例総会が開かれました

　
　小雨模様の中、2021（令和 3）年 5月 16 日（日）の午後 1時から第 66 回定期総会が開かれました。
　今年は千葉市がまん延防止等重点措置発令中であったため、総会の開催も
あやぶまれる状況となりましたが、感染防止の徹底を行うことで開催の運び
となりました。密を避けるため、新理事および一般町会員を優先し、委任状
による参加を推奨して総会の参加人数を抑えました。
　会員総数 1727 世帯（2021 年 3 月末時点）の内、出席 26 世帯、委任状
1105 通により、合計で 1131 世帯となりました。過半数の 864 を超えました
ので、本総会は町会規約 19 条に基づいて、成立しました。

　議事概要は以下の通りです。
◇町会長あいさつ
◇議長団選出
議長に三丁目の矢島英輔さん、書記に四丁目の脊戸秀子さん、議事録署名人
は一丁目の中村好春さん、四丁目の落合是紀さんにお願いしました。

◇議事
・第 1号議案　令和 2年度事業報告の件
竹下会長より報告が行われ、質疑応答の末、承認されました。

・第 2号議案　令和 2年度件収支決算報告承認の件・一般会計並びに特
別会計／
　同監査報告
布施総務部長による決算報告が行われ、倉又監事による監査報告が行われました。

・第 3号議案　千葉市松波町会法人化議決の件
質問者が何人も立つなど、白熱した議論が行われましたが本会で議決を承認いたし
ました。法人化は市長からの認可を受けていますので、2021（令和 3）年 5月 16 日
の日付で成立とし、併せて、この日を新規約・規則の発効日と決定しました。
・第 4号議案　令和 3年度件新役員承認の件・（会長・副会長・監事）
会長に竹下登志成さん、副会長に安田敏夫さん、小野寺佳子さんが昨年に続き承認さ
れました。監事に三丁目の綾部志津子さん（留任）、四丁目の高橋尚美さん（新任）
が承認されました。

・第 5号議案　令和 3年度事業計画（案）承認の件
・第 6号議案　令和 3年度収支予算（案）承認の件／一般会計並びに特別会計
第 5、6号議案共に承認されました。


